



## **SOUTIEN À LA DEMANDE DE DÉBAT PUBLIC URGENT POUR LES ENFANTS**

Le mouvement des Mamans Louves, représentant environ 35 000 mères de famille, est né en 2021 suite à l'urgence de tenir compte de la détresse psychologique alarmante des enfants depuis l'instauration des protocoles, notamment en milieu scolaire.

De nombreux pédopsychiatres et professionnels de l'enfance ont tiré la sonnette d'alarme et le constat est indéniable : les services pédopsychiatriques sont engorgés et ne sont pas en mesure de répondre à l'afflux croissant de tous ces jeunes patients en souffrance. C'est une réalité tristement confirmée par les centaines de témoignages reçus quotidiennement par l'association des Mamans Louves.

Le 4 novembre 2021, des représentantes de notre association se sont rendues devant l'Élysée pour demander, au nom des enfants, un débat public au Président de la République, pointant l'urgence d'en faire une priorité publique nationale.

Nous avons besoin de votre appui afin que ce dialogue ait lieu entre tous les acteurs décisionnaires et les parents de France et d'Outre-Mer engagés pour la défense du bien-être psychique de leurs enfants, parents que notre association représente.

En tant qu'Élu, représentant de citoyens et jeunes citoyens, votre soutien est essentiel pour que les enfants soient au cœur des préoccupations de tous.

À travers ce courrier et votre signature, nous recevons votre engagement et appui de notre demande.

Nom, Pénom :

Fonction :

Commune :

Date et signature :